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В повестке дня очередного заседания горисполкома, которое состоялось 16 марта, было
два основных вопроса – о детском отдыхе и о состоянии расчетов предприятий и
населения города за потребленные энергоресурсы.      

Заместитель городского головы Сергей Шкребец рассказал о планах летнего
оздоровления детей, сделав акцент на существующих в данном вопросе проблемах. За
счет городского бюджета удастся оздоровить только детей льготной категории:
гольмовский лагерь «Рассвет» за три смены примет 345 учащихся. В остальные лагеря
дети поедут отдыхать за родительские средства. Уже началась подготовка
материально-технической базы данных учреждений. Особые трудности возникнут с
работой пришкольных лагерей. Этим летом планируется открыть 34 таких заведения и 5
спортивно-игровых площадок. Но в июне на базе девяти крупнейших школ города будет
проходить внешнее независимое тестирование, и придется решать вопрос, как все
совместить. Облгосадминистрация настаивает, чтобы пришкольные лагеря были с
трехразовым питанием и восьмичасовым пребыванием. Не каждая семья сможет
«потянуть» оплату за питание. И организовать 8-часовой лагерный день тоже
проблематично – кровати для дневного сна есть лишь в нескольких школах. Решением
исполкома был утвержден состав межведомственной комиссии по вопросам подготовки
и проведения летнего оздоровления детей и приняты мероприятия по подготовке
детских лагерей к оздоровительной кампании 2010 года.  

О долгах за коммунальные платежи проинформировал начальник управления
экономики, промышленности, транспорта и связи Юрий Трунов
. По словам Юрия Викторовича, по состоянию на 1 марта общая задолженность
составила 258,5 млн. грн., в том числе населения – 168 млн. грн. Недостаточный уровень
платежей ставит под угрозу подготовку к новому осенне-зимнему периоду и не дает
возможности теплопоставляющим организациям своевременно рассчитаться за
потребленный газ. Городской голова Иван Сахарчук подчеркнул, что отдельным
горловчанам пора заканчивать с иждивенческим настроением и своевременно
оплачивать полученные услуги, тем более есть все возможности для оформления льгот
и субсидий.
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